



Fitch ratifica a estable su calificación al municipio de Hermosillo

Día de publicación: 2014-04-03

Monterrey, 3 Abr. (Notimex).- Fitch México ratificó en 'A+(mex)' su calificación al municipio de Hermosillo, Sonora, y la perspectiva crediticia se modificó a estable desde negativa.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación de AA+(mex) para un financiamiento bancario contratado por dicha población con Grupo Banorte, por 542 millones pesos y con vencimiento en febrero de 2027.

Señaló que el cambio en la perspectiva refleja la recuperación financiera que se observa del organismo descentralizado de agua, Agua de Hermosillo (AGUAH), con base en la información financiera preliminar de 2013.

Esta mejoría, indicó, refleja el aumento en sus ingresos derivado de un ajuste a la alza de las tarifas de agua, y el esfuerzo que se ha hecho para mejorar la eficiencia comercial del organismo.

Dijo que los principales fundamentos que respaldan la calidad crediticia de Hermosillo son su sólida estructura de ingresos propios, así como los buenos términos y condiciones de la deuda pública directa de largo plazo.

También destaca la importancia económica de la entidad y la diversificación en las actividades económicas, así como los buenos indicadores de cobertura de servicios básicos y bienestar social.

Por otra parte, advirtió que entre las limitantes de la calificación destacan los elevados niveles de apalancamiento y sostenibilidad de la deuda de largo plazo y la estructura de gasto corriente, que limita la generación de flujo de la entidad.